



HH. DE LA VIRGEN MARÍA DEL MONTE CARMELO

Vicaría de España-Portugal

C/ Madre Elísea Oliver Molina Nº6

Murcia

CELEBRACIÓN DE LOS 50 AÑOS DE NUESTRA PRESENCIA

EN EL BARRIO INFANTE JUAN MANUEL

Buenos días a todos y bienvenidos a esta celebración de la apertura de los 50 años de la presencia de las Hermanas Carmelitas en el barrio Infante Juan Manuel.

A D. José Ruiz García, Delegado de Enseñanza de la Diócesis

D. Antonio Ruiz Ortega, alcalde Pedáneo -Presidente Junta del Distrito Infante D. Juan Manuel.

D. Pedro Tudela, párroco de la Iglesia de San Benito y capellán del Centro.

Hna. Margarita Almansa, Superiora de la Comunidad.

Hna. Arlyn Medina Vázquez, Representante de la Entidad Titular del Centro Educativo.

Quiero dar gracias a Dios por su amor fiel que sustenta y alimenta nuestra vida y vocación y que nos ha hecho llegar a estos años de presencia en el campo de la Educación Católica de las hermanas carmelitas en la Región de Murcia, y en la actualidad en el Infante Juan Manuel.

La Iglesia consciente de que la Educación es un elemento esencial de su misión, a las personas consagradas nos corresponde una tarea específica en este campo, pues estamos llamadas a introducir en el horizonte educativo el testimonio radical de los bienes del Reino.

Madre fundadora muy consciente de que la Educación era un medio donde puede ser escuchada la Buena Nueva del Evangelio, e introducir en el ámbito educativo el testimonio radical en el seguimiento de la Persona de Jesús, no dudó en ir haciendo fundaciones de centros de enseñanza donde “se instruía a los niños con cariño e interés” y decía “trabajad en provecho espiritual y por el bien de esos niños que el Señor tanta ama”.

Dentro del marco histórico del siglo XX donde no había centros de colegios católicos, se encuentra la fundación en Murcia en el año 1913, donde se alquila una pequeña casa en la calle Cartagena, nace el **“Colegio Ntra. Sra. del Carmen”** la madre Elísea accede con gusto a que se llevé esta fundación. La misma Madre Elísea cursa la petición el 20 de agosto de 1913, al Vicario Capitular de Orihuela, que continuaba en sede vacante. Ya el 15 de septiembre se abrían las puertas del nuevo colegio. El proceso fue lento y no carente de dificultades para la Madre Elísea, que hizo frente con gran entereza.

Después debido a una expropiación por el nuevo plan urbanístico, de la ciudad de Murcia, se expropia nuestro edificio y huerto de la calle Cartagena, por lo que se adquirieron unos terrenos cercanos a la carretera de Algezares, para construir el nuevo colegio. Este se abrió el 4 de septiembre de 1975, cuando el Obispo D. Miguel Roca Cabanellas dio la autorización, ya enviada la solicitud por Hna. Socorro Font Deulofeu, entonces Superiora General, pidiendo la erección de la nueva comunidad el 1 de agosto de 1975.

Desde entonces mejoró notablemente la educación convirtiéndose en un centro modelo en esta capital, tanto en la calidad de los servicios, como las instalaciones que disponía.

La comunidad religiosa del Centro siempre ha ayudado a esta proliferación de la Educación, al ser el núcleo animador de toda la comunidad educativa, favoreciendo un clima de familia en el que todos cooperen con sus funciones propias en nuestra misión apostólica docente. Testimonian con su vida el seguimiento de la persona de Jesucristo con una entrega sincera y coherente, están en dialogo con las diferentes ideologías, religiones y culturas. Participan activamente a pesar de sus limitaciones en todas las actividades que organiza el colegio, siendo un testimonio significativo para el centro educativo.

Damos las gracias al profesorado en todos sus niveles y servicios, por su dedicación a la enseñanza, con su don máspreciado que es la paciencia, ternura y comprensión hacia los alumnos encomendados a su formación, tratando de convertir al educando en sujeto de su propio desarrollo y en la transformación de la sociedad, donde el alumno integre en el proceso de su educación, lo social, lo político, cultural y religioso, desarrollando una actitud crítica que les permita asumir los valores del Evangelio y rechazar los antivalores que les presenta la sociedad. Se le ha ido formando al profesorado para que estén al día de todas las innovaciones tecnológicas y puedan realizar mejor su trabajo de educadores.

Tratan de formar hombres y mujeres para una sociedad verdaderamente participativa, educando para la paz, la libertad y la justicia.

Damos las gracias a tantas hermanas que han pasado por el centro y entregado su vida, convencidas de que este estilo de Educación carmelita ayudaría a los alumnos a poder obtener una formación para la integración en la sociedad, y un conocimiento de la persona de Jesús y su palabra, inculcando valores propios del Carisma carmelita.

Damos las gracias a los padres de los alumnos que nos han confiado su don máspreciado: que son sus hijos. Los padres, están obligados a su educación y, por tanto, ellos son los primeros y principales educadores. Este deber de la educación familiar es de tanta trascendencia que, cuando falta, difícilmente puede suplirse.

La familia es, por tanto, la primera escuela de las virtudes sociales, de las que todas las sociedades necesitan.

El lema de nuestro colegio es “**educar para servir** “según eduquemos así servirán nuestros alumnos donde quiera que se encuentren, en la sociedad en su trabajo profesional, familia, amigos y ambientes donde quiera que estén. Me consta que se les ha dado herramientas para que puedan servir con alegría, generosidad y responsabilidad.

La oferta educativa del centro empieza en el primer ciclo de educación infantil, para 2 años, con la guardería y se extiende hasta el bachiller, que ya este año se ha

hecho realidad, de tal manera que la vida y conocimiento intelectual, crezca y se desarrolle en esta casa, como familia carmelita.

El colegio es un referente en:

En Tecnología.

Espacios educativos.

Idiomas.

Atención a la diversidad.

Pioneros en la Región de Murcia en la vinculación emocional consciente VEC único modelo de inteligencia basado en la investigación neurocientífica y liderado por la formación en el centro al personal por el Psicólogo Clínico: Roberto Aguado.

En calidad y excelencia Educativa.

Damos gracias a María Nuestra Madre y Hermana, que con su Fiat nos ha ido marcando las pautas a seguir en nuestro Centro y en nuestra vida para un mejor servicio a la Educación.

Demos gracias también por el Don de Madre Elisea, que con su amor misericordioso y ternura llevó a cabo la atención a tantos necesitados de cariño y amor.

¡¡ALABADO SEA DIOS!!

En Murcia, a 4 de septiembre de 2024.